

P-55C DISC AND CARD PRINTING

TEAC® DPS DISC PUBLISHING SYSTEMS


Photo

 Printing speed:
65 sec.

Color

 Printing speed:
60 sec.

Versamax

 Printing speed:
55 sec.

Black

 Printing speed:
25 sec.


Der weltweit einzige Dye Sublimationsdrucker für CD und DVD. Benutzerfreundliche Bedienung.

The world's only Dye-Sublimation CD and DVD Printer! User-friendly handling.



Bedruckung von Discs in fotorealistischer Qualität. Unterstützt 12 cm und 8 cm CDs und DVDs und 12 cm BluRay Discs.

Prints on discs in photo realistic quality. Supports 12 cm and 8 cm CD/DVD discs and 12 cm BluRay discs.



Bedruckung von Plastikkarten mit individuellen Motiven in fotorealistischer Qualität!

The only Dye-Sublimation Quality Image Printer that prints on plastic cards.



P-55C Disc- und Kartendrucker

Der P-55C Thermo-Disc-Drucker ist der einzige Dye-Sublimation Disc-Drucker der Welt. Die fotorealistischen Drucke in höchster Qualität werden direkt auf die CDs oder DVDs oder Plastikkarten gedruckt. Mit dem P-55C setzt TEAC in der Industrie neue Standards.

Der P-55C Disc-Drucker wurde für die Herstellung von Bildern in brillanten Farben, bestechender Klarheit und Schärfe optimiert. Er besitzt dank der Dye-Sublimation-Drucktechnologie heutzutage die höchste Auflösung der gesamten Branche.

Mit der Drucktechnologie des P-55C Disc-Druckers dringt TEAC in neue Dimensionen bei der Bedruckung von Disc und Werbematerialien vor. Es werden Drucke in wirklich einmaliger Fotoqualität erzeugt. Der P-55C von TEAC macht Schluss mit dem traditionellen Siebdruck und ersetzt ihn durch eine unübertroffene, bei Disc-Druckern bisher noch nicht erlebte Qualität.



P-55C disc and card printer

TEAC's P-55C thermal disc printer is the world's only dye-sublimation disc printer. It produces high quality CD and DVD prints directly onto discs that are photo realistic. TEAC has redefined the industry standard with its thermal disc printer.

The P-55C disc printer has been optimized to produce vibrant colors with increased clarity and sharpness of each image produced. The resolution is the highest dye-sublimation disc printing resolution in the industry today.

TEAC's P-55C disc printer's technology ushers in a new era of high quality CD and DVD printing, producing professional photo-quality CD and DVD prints that are truly unmatched. TEAC's P-55C disc printer blows away traditional screen printing and replaces it with unsurpassed quality never before seen on a disc printer.